



PRESIDEN JOKOWI DI PAPUA NUGINI

Presiden Joko Widodo beserta rombongan tiba di Bandara International Jacksons, Port Moresby, Papua Nugini, Rabu (5/7) dengan disambut Perdana Menteri (PM) Papua Nugini James Marape. Dalam rangkaian kunjungan kenegaraan tersebut, Presiden juga bertemu dengan Gubernur Jenderal Papua Nugini Sir Bob Dadae di Government House.

Sempat Diberhentikan, Brigjen Ender Kembali Jadi Direktur Penyelidikan KPK

Pencopotan Ender sebagai Dirlikid KPK merupakan keputusan Rapim KPK. Pemberhentian Ender justru sempat memicu gejolak di internal KPK.

JAKARTA (M) - Brigjen Ender Priantoro kembali menjadi Direktur Penyelidikan (Dirlikid) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Padahal ia sudah sempat diberhentikan dan dikembalikan ke Polri.

Rabu (5/7) sore ia menemui pimpinan KPK. Saat tiba di Gedung KPK, Ender mendapat sambutan meriah dari para pegawai KPK. Ia tiba sekitar pukul 17.15 WIB, Rabu (5/7). Ender langsung disambut sejumlah pegawai KPK saat turun dari mobil.

Ender mengatakan, ia kembali menjadi Dirlikid KPK setelah ada perbaikan Surat Keputusan (SK) yang menyatakan dirinya diberhentikan dengan hormat. SK itu diterbitkan pada 27 Juni dengan isi yang mengubah SK sebelumnya.

“SK tertanggal 27 Juni perubahan atas SK yang lama,” ujar Ender, Rabu (5/7). Sebelumnya, Ender diberhentikan melalui Surat Keputusan Sekretaris Jenderal (Sekjen) KPK, Cahya H. Harefa. Keputusan itu tertuang dalam surat tertanggal 31 Maret. Selain itu, pada 30 Maret, Ketua KPK Firdi Bahuri mengirimkan surat penghadapan kembali atas nama Ender ke Polri.

Saat itu, KPK menyatakan, pencopotan Ender merupakan keputusan rapat pimpinan (Rapim) KPK. Firdi Bahuri sebelumnya meminta Polri menarik Ender dan Deputy Penindakan dan Eksekusi, Karyoto. Firdi Bahuri beraih bahwa Ender dan Karyoto pantas mendapatkan promosi jabatan di lingkungan korps Bhayangkara.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bertuturlah dengan kata yang baik,
berpikirlah dengan niat yang baik dan
lakukanlah perbuatan baik.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai seharian

ASALTAU!

Orangtua di Ciledug Simpan Jasad Bayinya Dalam Kulkas



PRIA berinisial S (30), warga Jalan Tanah Seratus, RT 3 RW 5, Kecamatan Ciledug, terpaksa menyimpan jasad anaknya yang meninggal dalam kandungan di dalam kulkas. S melakukan hal itu diduga karena tak punya uang untuk biaya pemakaman.

Dari informasi yang dihimpun, anak S waktu dilahirkan pada Minggu (2/7) lalu, sudah dalam keadaan meninggal dalam

Wamendagri John Wempi Gugat Wanita yang Ngaku Punya Anak Darinya

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri Dalam Negeri (Wamendagri) John Wempi Wetipo layangkan gugatan kepada wanita bernama Veronica Jennifer ke Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat pada Senin (27/2) lalu.

Gugatan yang diajukan Wamendagri lantaran tidak terima atas surat klarifikasi atau somasi yang dilayangkan Veronica Jennifer. Sebab dalam somasi tersebut, Veronica Jennifer mengaku punya anak dari John Wempi Wetipo.

Mahfud MD Sebut Ponpes Al Zaytun Dulu Milik Yayasan Berfaham Radikalisme NII

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD, menyebut bahwa Pondok Pesantren (Ponpes) Al-Zaytun dulunya milik yayasan yang bergerak di faham radikalisme, yakni Negara Islam Indonesia (NII).

Soal dugaan radikalisme di pesantren itu masih didalami Badan Nasional Penanggulangan Teroris (BNPT). Pemerintah kini tengah menunggu laporan tersebut.

Pani Gumilang tersebut. Tapi, terkait dugaan radikalisme juga tetap didalami.

Taliban Larang Salon Kecantikan yang Dikelola Perempuan di Afghanistan

KABUL (IM) - Pemerintahan Taliban di Afghanistan memerintahkan untuk menutup ratusan salon kecantikan yang dikelola perempuan di negara tersebut. Dalam waktu satu bulan, semua bisnis tersebut harus ditutup.

mencabut izin semua salon. Dikatakan, arahan itu adalah fatwa pemimpin tertinggi Taliban yang tertutup, Hibatullah Akhundzada.



KETUM PSSI BERIKAN BANTUAN UNTUK KURNIA MEIGA
Ketum PSSI Erick Thohir (kiri) bersama Mantan Pemain Timnas Kurnia Meiga (kanan) saat menyampaikan keterangan pers di Jakarta, Rabu (5/7). Ketum PSSI memberikan bantuan alat kesehatan dan usaha waralaba kepada Kurnia Meiga yang mengalami penyakit gangguan pandangan mata.

Pengemis di Pati Habiskan Uang Hasil Minta-minta untuk Karaoke



MEDIA sosial (medsos) dihebohkan beredarnya video seorang pengemis yang berkaraok dan berjoget ditemani oleh seorang pemandu lagu atau Lady Companion (LC).

Pengemis yang diketahui bernama Aris itu tampak berlenggak-lenggok sambil sekali-meluk perempuan pemandu lagu berbaju biru.

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.022,00	14.998,00
SGD	11.136,00	11.106,00
HKD	1.949,00	1.889,00
AUD	10.070,00	10.020,00
EUR	16.534,00	16.284,00
GBP	19.314,00	19.014,00

Rabu 5 Juli 2023 16.00 WIB